



蒲小だより



未来を拓く児童の育成

文責 校長 山本 智文

ご入学 ご進級おめでとうございます

校庭には色とりどりの花が咲き、ウグイスの鳴き声も聞こえます。まるで春が来たのを喜んでいるようです。

蒲刈小学校の児童のみなさん、ご入学、ご進級おめでとうございます。

4月8日には就任式、始業式に続き10名の1年生が入学し、全校児童36名での令和6年度がスタートしました。どの児童も新しい学年に上がり、ワクワク!どきどき!

今年度の本校の学校教育目標は「未来を拓く児童の育成」です。この学校教育目標達成のため、確かな学力の向上、豊かな心と健やかな体の育成に励んでいきます。「蒲刈小で学ばせて良かった」「蒲刈小学校に通わせて良かった」と思っただけのよう教職員一同、子ども達の健やかなる成長のために尽力していきます。昨年度に引き続きまして、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力のほど心よりお願い申し上げます。

校長 山本 智文

教職員紹介

校長	山本 智文	
教頭	的場 秀騎	
オレンジ1	清水 克哉	
1年担任	高原 みさ	
2年担任	越智 しのぶ	
3・4年担任	住元 俊亮	三原市立木原小より
5・6年担任	五藤 美和子	
非常勤講師	猪尻 美香	
養護教諭	二川 美佳	
事務主任	富島 久美	
業務主事	北内 静隆	
6年理科	岡崎 佑哉	蒲刈中
56年体育	上田 真梨子	蒲刈中
ALT	ジェイク	
学校司書	渡邊 一二三	新規採用

令和6年度主な行事

4月27日(土) 参観日, 学級懇談会, PTA総会
【代休 5月2日(木)】

5月 1日(水) 小中合同遠足
5月25日(土) 小中合同運動会【代休27日(月)】

6月 7日(金) 参観懇談会
7月19日(金) 1学期終業式
7月20日(土)~9月1日(日) **夏休み**
7月23日(火) 学期末懇談会・修学旅行説明会
9月 2日(月) 第2学期始業式
9月26日(木)・27日(金) **修学旅行**

10月18日(金) 参観懇談会
11月16日(土) 学習発表会
【代休18日(月)】

12月20日(金) 学期末懇談会
12月23日(月) 2学期終業式
12月24日(火)~1月6日(月) **冬休み**
1月 7日(火) 第3学期始業式
2月14日(金) 参観日
3月15日(土) 第19回卒業証書授与式
3月25日(火) 修了式・送別式

※ 行事の変更がある場合がございます。
その際には、ご了承ください。

蒲刈小学校に着任して1年が過ぎました。あっという間の1年間でした。その間、子どもたちとたくさんの思い出をつくることができました。私にとりましては、素敵な財産となりました。今年度も36名の子どもたちのために、さまざまなことにチャレンジしていきます。楽しみです。また、小学校と中学校が手を携えて、**蒲刈中学校区ならではの特色ある教育**を展開していきます。活動の様子については、「学校だより」で発信していきますので、昨年度に引き続き、お付き合いください。保護者の皆様、地域のみなさま、どうぞよろしくお願いたします。





蒲刈小学校に10名の仲間が入学しました。多くのご来賓の方々のご臨席のもと、おごそかに入学式を開催することができました。子どもたちは、名前を呼ばれると全員元気に返事をし、やる気満々です。これからいろいろなことを学び、成長して行ってほしいです。楽しみ、楽しみ...

進級 おめでとう！



4月8日(月)、就任式・始業式・入学式とつがつがなく執り行うことができました。儀式に臨む子どもたちは、背筋をピンと伸ばし、しっかりと前を向いて参加していました。その姿を観るにつけ、「蒲刈小学校の子どもたちは、自分を意識し、どのように立ち振る舞ったらよいかということが意識できているな。」と感じました。校長として、とてもうれしく思う瞬間でした。

入学式を終えた子どもたちは、それぞれ自分たちの教室へと向かい、学級開きを行いました。3・4年生は、最初、新しく赴任した先生に緊張気味でしたが、先生の明るく温かい声掛けに一気に心がほぐれていきました。「どんな生活が始まるかな...。ワクワク、ドキドキ。」

私は、始業式の話の中で「この一年間、**相手意識**をもとう！」と話しました。「相手意識をもつ」、すなわち「相手(仲間)のことを考え、自分はどうか立ち振る舞ったらよいか、どういう声掛けをしていったらよいか、自分をどう表現したらよいか等、自分自身と向き合っていきましょう。」と具体的に話していきました。この一年間、私たち教職員は、「子どもたちの姿」で勝負していきます。子どもたちが動き出す原動力は、教師がどのような評価をしていくか、どういう言葉を発していくかにかかってくると思っています。ただ、「がんばりましょう。」や「がんばってください。」という曖昧な言葉は使わず、子どもたち一人一人に寄り添い、その子にとって必要な言葉かけ(評価等)をしていきます。そのためにも、いろいろなことを仕掛けていきます。一年間、どうぞよろしく願いいたします。

「児童のみなさん、進級おめでとう！」「これから蒲刈小学校の新たな歴史を創っていきましょう。」「よろしく願いします。」

「教室の黒板」

